

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah penulis kemukakan diatas mengenai " Analisis Peran Pemerintah terhadap Dampak Kawasan Industri Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara dalam Perspektif Ekonomi Islam", maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Adanya industri di Kawasan Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara mempunyai dampak sosial ekonomi secara positif antara lain membuka lapangan kerja, mengurangi pengangguran dan memberikan peluang usaha serta pendapatan menjadi meningkat. Namun terdapat dampak negatif yang terjadi pada bidang lingkungan yakni kerusakan lingkungan, terjadi kemacetan. Pada bidang ekonomi yakni menurunnya produksi industri lokal karena kurangnya SDM yang memadai dan bidang sosial yakni angka perceraian semakin meningkat serta gaya hidup menjadi konsumtif.
2. Peran Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Jepara dalam mengatasi industri lokal yang mulai menurun adalah dengan mengadakan program keterampilan design limbah kain dan pelatihan workshop, Pemerintah Daerah Kabupaten Jepara telah membuat Peraturan Petinggi No. 5 Tahun 2021 ini mengatur tentang Perizinan Perusahaan dan mengenai tanggung jawab sosial perusahaan (ICSR) yang mewajibkan perusahaan bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan Kualitas Lingkungan Hidup (KLH).
3. Kendala dan Solusi Pemerintah dalam Mengatasi Pembangunan Kawasan Industri dalam Perspektif Ekonomi Islam yakni masih rendahnya produktivitas tenaga kerja sehingga solusi pemerintah dengan peningkatan sumberdaya manusia yang berkualitas dan berdaya saing, penyerapan tenaga kerja hanya didominasi sebagai buruh pada industri padat karya sehingga pemerintah perlu melakukan pembangunan industri yang merata, kokoh dan berkelanjutan pada semua sektor dan masih belum optimalnya pengawasan terhadap pelaksanaan UKL-UPL sehingga pemerintah melakukan pengaturan dan pengawasan terhadap pelaku industri agar berkomitmen terhadap moral Islam, mencegah dan menyelesaikan kasus-kasus pelanggaran nilai-nilai Islam seperti kecurangan, penipuan, pemaksaan dan sebagainya.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang peneliti lakukan, ada beberapa yang bisa dipertimbangkan sebagai bahan masukan. Oleh karena itu, saran tersebut sebagai berikut:

1. Pemerintah

Pemerintah harus memperhatikan dampak negatif yang ditimbulkan industri besar. Tak hanya berdampak terhadap masyarakat sekitar namun industri lokal yang sedang berkembang juga ikut terdampak terutama pada Sumber Daya Manusia yang banyak memilih industri asing daripada lokal sehingga proses produksi industri kecil menjadi terhambat.

2. Pihak Industri

Pihak industri harus menambah ICSR (Islamic Corporate Social Responsibility) secara merata terhadap masyarakat yang terdampak terutama pelebaran jalan raya agar mengurangi kemacetan.

3. Masyarakat

Masyarakat harus mengambil keputusan secara bijak dengan memikirkan investasi tanah untuk masa depan, tidak dengan mudah melepaskan tanah warisan kepada pihak asing.